
 Message du 19/12/18 à 16h04

> Objet : Observations enquête publique - aménagement de la RN 154

Monsieur le commissaire enquêteur

Je vous prie de bien vouloir noter mes réflexions  pour l'aménagement de l'entrée Sud de
la RN 154 sur Vernouillet/Dreux en venant de Chartres . Je pense que la création d'un
deuxième rond-point ,si  près de l'autre ne va pas régler le problème des bouchons à
certaines heures de la journée .

Cela va couter très cher pour peu ou aucun résultat ...

Mais en revanche,on pourrait se contenter d'élargir les voies du rond-point existant pour
plus de fluidité .

Recevez mes salutations les meilleures
Mme Nicole Clédat 
8 rue Gromard
28100 Dreux


